



Fitch califica como estable calidad crediticia de Uruapan

Monterrey, 29 Ene. (Notimex).- La evaluadora financiera Fitch México dijo que la calificación de la calidad crediticia del municipio de Uruapan se ubica en BBB+(mex) y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

Añadió que la calificación se incrementaría en caso de que el municipio logre implementar acciones para establecer y/o adherirse a un sistema de pensiones y jubilaciones.

Igualmente, mejoraría al incrementar su recaudación local, manteniendo una evolución controlada en el gasto operacional que permita aumentar la flexibilidad financiera del municipio.

Consideró hoy que las obligaciones relacionadas a la seguridad social representan una contingencia para Uruapan en el mediano plazo.

En un análisis, señaló que dicha población es responsable de cubrir con gasto corriente las erogaciones relacionadas a las pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio de la entidad.

Dichas erogaciones, apuntó, reflejaron un incremento del 20 por ciento durante 2013 y para el periodo 2008-2012 la tasa media anual de crecimiento fue de 25.4 por ciento.

Por otra parte, advirtió que la calificación podría afectarse a la baja si el municipio presentase una generación de ahorro interno aún más limitada.

Esto anterior, sería provocado por un mayor crecimiento del gasto operacional que el de los ingresos disponibles, asociado con una contratación de deuda que presionara los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad.

Mencionó que actualmente, así como en varios municipios del país, el tema de la seguridad pública debilita el desarrollo económico de la entidad.

Refirió que de acuerdo al Consejo Nacional de Población (Conapo), Uruapan presenta un “Bajo” grado de marginación, al ubicarse como el municipio 114 menos marginado entre los 188 municipios con más de 100 mil habitantes a nivel nacional.

Hasta el tercer trimestre de 2013, la deuda bancaria de Uruapan totalizó 46.1 millones de pesos, compuesta por un crédito con la banca de desarrollo, cuyos términos y condiciones son favorables.

Expresó que al igual que la mayoría de los municipios en México, Uruapan tiene una dependencia alta de ingresos federales.